



UNIVERSIDADES

El Grupo Tordesillas de rectores se reúne en Lisboa

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, participó la semana pasada en el XII Encuentro de Rectores del Grupo Tordesillas, celebrado bajo la presidencia de la Universidad de Lisboa, en la capital del país vecino. Allí participó en una mesa redonda sobre el gobierno de las universidades, en la que estuvo acompañado por Antonio Sampaio da Nóvoa, rector de la Universidad de Lisboa, y Joao Gabriel e Silva, rector de la Universidad de Coimbra. Durante

su intervención, Hernández Ruipérez repasó los modelos de gobernanza de las universidades españolas, analizando sus fortalezas y debilidades frente a los cambios que están experimentando las universidades en los últimos años y aquellos que deberán afrontar en los próximos.

El encuentro se desarrolló a lo largo de un jornada y en él se analizaron otros aspectos como la gestión académica y la excelencia universitaria, a través de debates

sobre los rankings universitarios y el desarrollo de los Campus de Excelencia Internacionales. La Universidad de Salamanca ostentará la presidencia del grupo en 2012.

El Grupo Tordesillas está integrado por un total de 48 universidades de Brasil, Portugal y España, y su objetivo es fomentar la cooperación universitaria en el ámbito de la ciencia y la educación. El grupo se reunió por primera vez en el año 2000. ■